

各 位

令和7年 佐賀関大規模火災義援金について(御礼)

昨年11月18日に大分市佐賀関で発生した大規模火災に際し、皆さまより多大なる義援金のご支援を賜り、心より御礼申しあげます。

皆さまからお寄せいただいた温かいご厚志を取りまとめ、令和7年12月25日に、復興支援活動を行うNPO法人さがのせきまちづくり協議会（理事長 嵯峨雄二様）へ義援金を贈呈いたしました。

今回の義援金総額は、6,376,167円（令和7年12月19日現在）となりました。お預かりした義援金は、被災された地域の復興復旧や生活再建支援に係る事業のために、大切に活用されることとなります。

皆さまの温かいご支援は、被災地にとって大きな励ましとなっております。大分商工会議所では、引き続き、被災地域の一日も早い復興を願い、必要な支援に努めてまいります。

なお、義援金につきましては、1月末まで延長して受付ておりますので、今後とも温かいご理解とご協力を賜りますようお願い申しあげます。

令和8年1月
大分商工会議所



吉村会頭から嵯峨理事長へ義援金贈呈



嵯峨理事長から謝辞



写真左から、川野副会頭、古山副理事長、嵯峨理事長、吉村会頭、山田副会頭